

# SUPO NOOOO???

ENVÍA TUS COMENTARIOS AL WHATSAPP +57 (316) 632 - 8655

## ¡OH SORPRESA!

Supimos que la representante Tina Soto y su familia se encuentran delicados de salud por estar contagiados de COVID-19, mensajes de solidaridad se han leído en los diferentes medios de comunicación y redes sociales. Lo que ha sorprendido a muchos curiosos del departamento, es que mientras algunos esperaban que su sobrino, el alcalde de Barrancas se solidarizaría con su tía y demás familiares, ¡Oh sorpresa! Francachelas, parranda, whisky iban y venía en el cumpleaños del burgomaestre, amenizado con cantantes famosos y con la presencia de personalidades de La Guajira y del Cesar. Bueno que se puede esperar si ser prudente no es su fuerte, mucha salud para la familia Gómez Soto.

## TIRA Y JALA EN HATONUEVO

Supimos que en el municipio de Hatonuevo hay un tira y jala entre un conocido veedor ciudadano y el alcalde, el veedor asegura que la administración desvió más de 40 mil millones de pesos destinados a saneamiento y agua potable, pero el alcalde asegura que la denuncia es una retaliación por parte del veedor quien al parecer está exigiendo dinero y bienes para no denunciar unos presuntos hechos de corrupción... está calentándose Hatonuevo...

## MAICAO AL ROJO VIVO

Supimos que se ha disparado una ola de asesinatos en el municipio de Maicao, en las últimas semanas han aumentado de manera preocupante, algunos atribuyen los hechos a ajuste de cuentas, otros a guerras entre bandas de narcotráfico, lo cierto es que el señor alcalde debe dar soluciones concretas a la inseguridad de la ciudad que está a Merced de la delincuencia...

## VISITA DE LA CORTE PENAL INTERNACIONAL

Supimos que representantes de la Corte Penal Internacional CPI visitaron el país, dieron a conocer la decisión de archivar las investigaciones sobre posibles violaciones de Derechos Humanos en nuestro territorio, muchos lo ven como un triunfo del gobierno Duque, pero, así como archivarón la investigación la corte dio su apoyo incondicional a la Justicia especial para La Paz JEP, a sabiendas que el partido de gobierno y el mismo presidente Duque ha querido que la JEP desaparezca. ¿es este un triunfo a medias?

## ¿QUÉ PASA CON LA SEÑAL?

Supimos que son múltiples las quejas que se han conocido en diferentes medios por la intermitencia en la prestación de servicio de telefonía celular en el departamento de la Guajira, no se ha conocido aún ningún pronunciamiento de las empresas Claro, Movistar y Tigo al respecto, los usuarios denuncian que a veces son días enteros sin señal de datos incluso sin poder hacer o recibir llamadas, el llamado es a que las empresas se pronuncien y den soluciones oportunas a los usuarios.

# LAS @ EN TENDENCIA

## LOS TWEETS QUE HAN SIDO MEDIÁTICOS DURANTE LA SEMANA

**OBJETIVO**

Llevar la atención del país, la comunidad internacional, los medios de comunicación y la opinión pública en general, haciendo un uso y uso de negro nuestros canales de comunicación, para decir:

**NO MÁS MENTIRAS:  
COLOMBIA ES LA VERDAD**

**ACCIONES CREATIVAS**

1. Vendremos las redes sociales y canales digitales de toda la fuerza pública y entidades adscritas de salud y partes de sociedad, de negro "interio de MinDefensa" desde las 09:00 hasta las 09:50 toco con carácter reservado.
2. Promover y mostrar la atención de los medios de comunicación, ciudadanía y la comunidad internacional, para que se pregunten ¿qué está pasando?
3. Misma mensaje de todas las redes sociales -- página web van a ser interio de MinDefensa.
4. 09:00 am todas las fuerzas en conjunto y en equipo publicaremos un solo video que habla de la verdad.
5. Reestructuramos posicionamiento en redes sociales con piezas y videos con el #NoMentirasVerdad.
6. Gestionar apoyo con periodistas afines, también buscar la atención de la comunidad internacional.

**Paula Bolívar** @paulabolivar · 1d  
La FLIP revela que los ciberataques al MinDefensa durante las marchas fueron un autosabotaje. Esta fue la estrategia del MinDefensa para mejorar la imagen de la entida...

64 2.028 2.487

**Alexander López Maya** @AlexLopezMaya

¡Qué papelón el del @mindefensa en el Gobierno de @IvanDuque!

Bombardea niños y los llama "máquinas de guerra", crea falsos ciberataques para generar zozobra en la población, gasta millonadas en la imagen del Ministro y fue responsable de la masacre a la juventud en el paro

8:22 a. m. · 30/10/21 · Twitter for iPhone

919 Retweets 23 Tweets citados 1.837 Me gusta

**ULDARICO** @UldaricoChilito

Poncho Zuleta en camioneta asignada por el Estado con supuestas menores de edad y en estado de embriaguez. El ejército aplaude y mientras tanto muchos líderes sociales son asesinados porque no tienen seguridad estatal por dársela a la farándula de "viva la tierra Paramilitar".

2:03 p. m. · 29/10/21 · Twitter for Android

1.598 Retweets 11 Tweets citados 3.400 Me gusta

**LUIS COLMENARES R.** @lcolmen... · 8h

Hace 11 años también era sábado y regresé de Cali de dictar clases en UniLibre. Cambié maleta y seguí con mi familia al aeropuerto para viajar a Santiago de Chile. Ahí me despedí de Luis Andrés para siempre. Después comprendí por qué me abrazó tan fuerte...

#LaOpinionDeColmenares

**#LAOPINIONDECOLMENARES** @lcolmenares

Hace 11 años también era sábado y regresé de Cali de dictar clases en UniLibre. Cambié maleta y seguí con mi familia al aeropuerto para viajar a Santiago de Chile. Ahí me despedí de Luis Andrés para siempre. Después comprendí por qué me abrazó tan fuerte...

#LaOpinionDeColmenares

148 304 1.044

Mostrar este hilo

**LA DECLARACIÓN**

**Poncho Zuleta Díaz**

*"La vida es para disfrutarla, sabroso si que me la paso. Feliz noche"*

**PARA NUNCA OLVIDAR**

*"1-2-3 de los colombianos en la 7a válida del BMX en Turquía, esta tarde. Pellvard(2), Arboleda(1), Ramirez(3). Este último sigue liderando clasificación anual, en la elite masculina y Mariana Pajon, entre las damas. Mañana se cierra la 8a y final de 2021"*

**Colombianos en el BMX**

